



Economie, Emploi et création entreprise

INAUGURATION DE LA BOUTIQUE LES MUSEAUX DE MILLAU, LAURÉATE DE LA FABRIQUE À BOUTIQUES

C'est la troisième boutique du centre ville de Millau qui bénéficie du dispositif "Fabrique à Boutiques", après Christallie Bijoux et Avéron.

Published on 01 December 2022

Un concept store canin qui a du chien, c'est la nouvelle boutique qui s'est ouverte au 2 rue des Jacobins. L'échoppe de Laure Normand, les Museaux de Millau a été inaugurée, le 29 novembre en présence de sa famille, des commerçants voisins, des élus de la Com'com et bien sûr de ses Beagles, les fameux Museaux de Millau : Telma et Owen.

Le dispositif Fabrique à boutiques